

266. 26 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Traite de la nomination du représentant canadien au Comité des stupéfiants et de la possibilité de remplacer sa charge de contrôleur par celle de membre du Comité du bien-être de l'enfance..... 284
267. 4 oct. *Le ministre des Affaires extérieures d'Irlande au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Endosse les opinions exprimées dans la déclaration du Commonwealth mais désire des consultations entre pays de la zone sterling..... 285
268. 6 oct. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si le Gouvernement canadien est disposé à faire partie du Comité économique..... 286
269. 10 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Conseiller*. Décline l'offre de faire partie du Comité économique..... 286
270. 12 oct. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que le nom du Canada figure déjà sur la liste d'invitation du Comité économique, mais qu'on pourra lui substituer le nom d'un autre Dominion..... 286
271. 13 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Conseiller*. Déclare que cette question doit rester en suspens en attendant le retour du Premier ministre..... 287
272. 3 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce la décision du Royaume-Uni de se retirer de la trêve tarifaire..... 287
273. 11 nov. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale la proposition qu'un représentant canadien fasse partie du Comité consultatif de l'opium et traite de la difficulté d'obtenir le statut de membre au Comité du bien-être de l'enfance..... 288
266. Sept. 26 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Discusses appointment of Canadian representative to Drugs Committee and changing assessorship to membership of Child Welfare Committee..... 284
267. Oct. 4 *Irish Minister for External Affairs to Secretary of State for External Affairs*. Concurs with views in Commonwealth Declaration but wants consultations also among countries of sterling area..... 285
268. Oct. 6 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Asks whether Canadian Government is willing to accept membership on Economic Committee..... 286
269. Oct. 10 *Acting Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Refuses membership on Economic Committee..... 286
270. Oct. 12 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Reports Canada's name already published in Economic Committee invitation list although another Dominion might be substituted for it..... 286
271. Oct. 13 *Acting Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Says that matter should rest pending return of Prime Minister..... 287
272. Nov. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Announces United Kingdom decision to withdraw from Tariff Truce..... 287
273. Nov. 11 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports recommendation that Canada be given a seat on Opium Advisory Committee and discusses difficulty in gaining membership on Child Welfare Committee..... 288

1934

1934

274. 5 janv. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Conseiller*. Annonce la décision du Gouvernement de ne pas accepter de faire partie des Comités économique et fiscal..... 289
275. 16 janv. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale les spéculations qui se font en raison du refus d'accepter de siéger au Comité.... 290
274. Jan. 5 *Acting Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. States government decision not to accept membership on Economic and Fiscal Committees..... 289
275. Jan. 16 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports speculations based on Canada's refusal to accept Committee seats..... 290